



Le 18 décembre 2013

Bonjour à tous,

me voici presque sortie de ma retraite proustienne, et prête à vous transmettre mes découvertes, à compter du jeudi 9 janvier 2014, 14h30-16h30 à l'amphithéâtre Marie de Clèves.

Ce cours sur *La peinture dans la Recherche du Temps Perdu* s'adresse aussi bien à ceux qui ont déjà lu *La Recherche*, qu'à ceux qui n'ont pas encore franchi le pas. En effet, les références picturales y sont si foisonnantes, que les commenter constitue une véritable entrée dans le roman.

A ceux qui veulent toutefois se mettre dès maintenant à la lecture, je conseille de commencer par *Un amour de Swann*, tant pour profiter au mieux du cours que pour s'initier à l'univers proustien.

En attendant de partager avec vous cette aventure proustienne, je vous souhaite à tous de très bonnes fêtes de fin d'année.

Bien cordialement.

Annick POLIN